

Bhabinkamtibmas berikan edukasi TPPO kepada warga binaan yang kita hormati

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Aug 21, 2023 - 08:33



Polsek Karangtengah Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah dalam upaya menciptakan situasi Kamtibmas agar aman dan kondusif selalu melaksanakan sambang kepada warga dan seluruh elemen masyarakat yang ada di Desa serta Toga, Tomas dan Toda untuk selalu mengajak masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dilingkungannya masing masing.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Karangtengah KOMPOL H. TOHA MARUP SH bersama dengan anggota Bhabinkamtibmasnya melaksanakan edukasi tentang TPPO kepada warga yang dikunjungi pada Hari Senin Tanggal 21 Agustus 2023 pukul 08.25 wib.

Bhabinkamtibmas dalam kunjungannya kepada warga menyampaikan tentang TPPO yang menjerat masyarakat secara tidak sadar. Perekrut mempengaruhi keluarga calon pekerja dengan memberikan pinjaman sejumlah uang yang tanpa

disadari oleh keluarga calon pekerja itu merupakan jebakan agar calon pekerja tidak bisa menghindar atau tidak bisa membayar kepada si perekrut dan akhirnya dijadikan pekerja migran.

Biasanya si perekrut juga memberikan janji dengan gaji yang lumayan dan pekerjaannya tidak susah atau capek serta majikan yang baik, semua itu dilakukan untuk mempengaruhi warga yang boleh dibilang ekonominya kurang mampu. Tanpa disadari masyarakat sudah terjebak dengan TPPO dengan mengizinkan keluarganya untuk dijadikan pekerja migran.

Selain itu Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar selalu berhati-hati dalam memarkir kendaraannya walaupun itu di depan rumah hendaknya menggunakan kunci ganda untuk menghindari Curanmor. Tidak lupa Bhabinkamtibmas menghimbau agar para Orangtua selalu mengawasi pergaulan anaknya jangan sampai menjadi/korban dari kejahatan.

Kapolsek Karangtengah pada saat dikonfirmasi melalui pesan singkat mengatakan bahwa Bhabinkamtibmas selalu berupaya menyambangi warga untuk bersilaturahmi dan mengedukasi warga untuk menghindari segala modus kejahatan dan penipuan sehingga situasi Kamtibmas aman dan kondusif, Ungkap Kapolsek Karangtengah Kopol H. TOHA MARUP, SH